



卓 話

イニシエーションスピーチ

会 員 市野 貴世君

伝統ある沼津RCに入会し早いもので約7ヶ月が過ぎました。初めは例会へ出席するだけで緊張しましたが、明るくアットホームな雰囲気や会員の皆様の優しい気遣いに助けられて最近では出席が楽しみになってきました。

私は1970年に沼津市で生まれ今年で53歳になります。家族は、夫、大学2年生の息子、高校3年生の娘、豆柴の女の子と男の子の4人と2匹です。

小学校4年生からバスケットを習い始め、中学校でもバスケット部で練習に明け暮れました。部活動では仲間を思う大切さや継続することの大切さを学びました。毎日身体を動かしていたからか今でも体力には自信があります。

高校ではバトントワリング部へ入部し、空いた時間に応援団やバンド活動と忙しく充実した生活を送っていました。バンドの練習後や学校帰りに沼津の仲見世商店街や、今はなきニチヤや富士急デパートの地下で何時間も友達と過ごした事は大切な思い出です。様々なデパートがあり、つねに賑っていた沼津の街中が、今は少し元気がなくなって寂しい気がします。再開発が進み、昔の賑わいが戻ってくると嬉しいです。

高校を卒業後は幼稚園教諭になりたく保育科へ進学し、栄養学や心理学を学べたり、保育実習で大好きな子どもたちと触れ合えたりと、充実した日々を送りました。

私の仕事(株)若林は、両親がはじめた会社で一般の家屋の解体から工場やビルの解体まで行う総合解体業者です。私が小学1-2年生の頃は、従業員2-3人の小さい会社でした、そこから徐々に従業員も増えていき現在は40名近くの会社になりました。現在5つのMISSION(5S)に取り組んでいます。業界最高レベルのスピード(SPEED)、最高の安全性(SEcurity)、熟練の技術(SKILLFUL)、誠意(SINCERITY)、環境への配慮(SYMBIOSIS)です。今後は今まで以上にリサイクルにも力を入れていき限りある資源を有効に大切に扱っていく、それらは解体業者としての使命だと考えています。

そして沼津の大手町で『BAY ASH』という飲食業も営んでおります。母と妹と始めたお店も地域の皆様に可愛がっていただき今年で創業31年になります。

RCに入会させていただいたことを幸運に思い、今まで以上に様々な事へ挑戦し、経験を積み、Rの奉仕の精神を学び、自分自身の成長に繋げていきたいです。これからもご指導ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。



沼津4RC会長が沼津市長を訪問し、合同で作成した沼津市制100周年バナーフラッグを寄贈しました。皆様、ご協力ありがとうございました。

理事会だより

◆第11回定例理事会

2023.4.21(金) 13:30~

出席者14名

【報告事項】

1. 日帰り研修バス旅行の件 ⇒4/21現在、参加人数は20名、バスのサイズは検討したのち報告
2. 米山記念奨学生関係経費収支報告の件 ⇒収入合計190,000円：世話クラブ補助費90,000円、寄付金(寺田君・杉山君)100,000円⇒支出合計190,000円：例会食事費ほか148,190円、繰越金41,810円⇒繰越金は次回の奨学生受入のため、特別会計としてそのまま残す
3. 新会員松尾洋君所属の件 ⇒出席委員会、緊急連絡グループB-1、会員増強グループ3組

【議事】

1. 5月例会プログラムの件 承認

5月12日	地区研修・協議会報告① 次年度委員長ほか、発表担当者
5月19日	地区研修・協議会報告② 次年度委員長ほか、発表担当者
5月26日	裁量休会
6月2日	クラブ協議会・G補佐期末訪問(30分延長) G補佐 佐野 和義様

2. 前会長幹事慰労会の件 ⇒コロナのため延期となっていた前会長幹事慰労会を清年度中に開催⇒上田プログラム委員長と日程調整をし、6/9(金)の昼通常例会で行う⇒また、渡邊親睦委員長による親睦月間担当例会プログラムとの2本立てで行う 承認
3. 職業分類変更の件 ⇒変更会員：實石君(建設業→総合建設業に変更)⇒職業分類について、時代に則したものになるよう見直す(年度をまたぎ実施) 承認

幹事報告

1. 4/20(木) 次年度R財団地区補助金事業関係施設訪問 ⇒大村次期会長・渡邊(真)次期幹事・大石(昭)次期R財団委員長 3名で訪問視察
2. 地区よりご協力依頼 タイ洪水被害支援「柱補修プロジェクト」募金 ⇒2口4万円を送金しました ご協力ありがとうございました

スマイル・ボックス

4月合計 26,000円

関君…先週は欠席となりましたが、誕生日ありがとうございます。

市野君…本日のイニシエーションスピーチ、よろしくおねがいします。